



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Carême, temps de conversion

Avec le Carême nous entrons dans un temps de préparation à Pâques. Le Christ mort et ressuscité est le cœur de notre foi. C'est aussi tout le message évangélique qui nous dit : renonce à toi-même, à ta vie égoïste, pour entrer dans la vie d'amour, la vie de Dieu. Les propositions de *jeûne*, de *prière* et de *partage* nous entraînent dans cette dynamique. *Jeûne* pour ne pas te laisser guider par tes seules envies et trouver dans la Parole de Dieu la nourriture dont tu as besoin ! Pour nous y aider, plusieurs *temps de prière* sont proposés le mercredi des Cendres, venez quand vous pouvez. La Parole nous sera proposée aussi par les groupes « Maisons d'Évangile » qui reprendront comme pendant l'Avent. Vous pourrez vous joindre à un groupe existant ou créer un nouveau groupe ; nous en reparlerons le 1er dimanche de Carême. La Parole, un guide aussi pour « relire » notre vie, c'est ce qu'ont vécu les participants à la journée « diaconie » du 5 février. La Parole nous entraîne à vivre en frères et donc au *partage*. Cette année, les 50 ans du CCFD nous rappelleront la nécessité de durer dans le partage. Enfin, la conversion passe aussi par le pardon ; une journée du pardon pour tous sera proposée le dimanche 3 avril : notez la. Bon carême.

P. Jacques Cramet.

Rencontre avec...

Jeannine, Jacqueline, Marie-Thérèse

Elles ont participé le 5 février à la rencontre de la diaconie du Val de Bièvre dont le thème était : « Accueillir l'autre, accueillir la Parole de Dieu. Qu'est ce que je reçois ? »

« Nous avons découvert ensemble que la relecture de notre vie à la lumière de la Parole de Dieu permet de répondre à la question « Qu'est ce que je reçois ? »

Des moyens nous ont été donnés pour faire cette relecture, qui était une pratique du peuple de Dieu et que le Christ a enseignée à ses disciples.

" Notre vie est un livre " et Dieu y est présent comme Il est présent dans la vie des autres. Pour l'y trouver, nous devons nous arrêter. Les autres aussi sont présents dans notre vie, nous sommes un lien entre les autres et Dieu. Ce qui nous appelle à aller plus loin dans la rencontre avec l'autre par des temps forts à partager. Le but de cette relecture est de nous mettre en mouvement, comme les disciples d'Emmaüs qui retournent à Jérusalem après avoir découvert que l'Inconnu sur la route était le Christ.

Une parole nous a particulièrement touchées : " ce n'est pas ce que je crois qui est important, mais Celui en qui je crois. " Cela change notre vision des choses. Tout simplement parce que nous pouvons nous tromper dans nos façons de croire, nous pensons parfois détenir la Vérité. Prenons le temps de nous demander : là où je suis, aujourd'hui, " Que ferait le Christ à ma place ? Comment agirait-Il ? "

L'Esprit-Saint doit nous inspirer, la relecture de notre vie à la lumière de la Parole de Dieu est une approche qui peut nous aider dans notre vie de chrétien. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Lundi 28 février

20h30 : réunion de l'équipe CCFD-Terre Solidaire

Mercredi 2 mars

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Jeudi 3 mars

20h : réunion de préparation du Carême ouverte à tous à Fresnes

Vendredi 4 mars

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Mercredi 9 mars : mercredi des Cendres

Début du Carême : journée de jeûne et de prière

Jeudi 10 mars

20h30 : découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes

Samedi 12 mars

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne
15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes
18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 13 mars

10h30 : messe des familles à Fresnes suivie d'un pot

Ceci vous concerne

Prière pour ceux qui souffrent

Vous êtes invités à participer à la messe du vendredi 4 mars à 19h30 à St-Éloi, dans le cadre de la chaîne de prière, organisée par les conférences St-Vincent de Paul du monde entier, pour tous ceux qui souffrent.

Mercredi des Cendres

Pour ce début de Carême, une journée de jeûne soutenu par la prière vous est proposée.

Temps de prière : 8h45 (15mn) à St-Éloi

Messe des Cendres : 9h à St-Éloi

Temps de prière : 12h30 (15mn) à St-Éloi

Messe des Cendres : 19h à Rungis

Temps de prière : 19h15 (15mn) à St-Éloi

Messe des Cendres : 19h30 à St-Éloi

Temps d'Adoration : 20h30 à St-Éloi

« Maisons d'Évangile » : démarche pour le Carême

Cette démarche consiste à se retrouver entre personnes d'un même quartier pour ouvrir l'Évangile ensemble et vivre un moment de partage. Une équipe diocésaine a élaboré un «Kit» sous forme de fiches, disponible à l'accueil.

Catéchuménat

L'appel décisif des catéchumènes aura lieu dimanche 13 mars à 16h à la cathédrale de Créteil.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Denier de l'Église

Lancement de la campagne 2011, les 5 et 6 mars. Nous faisons appel à votre générosité pour que notre paroisse soit toujours un lieu d'accueil, d'écoute, de prière et de service et qu'elle puisse agir solidairement.

~ ~ ~

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques : à Fresnes, Corinne Schleiter et Maurice Gueneron ; à Rungis, Gisèle Vergne.

La valeur propre du jeûne

Dans le sermon sur la montagne, les consignes que Jésus donne sur la prière (Mt 6, 5-15) sont enchâssées entre des consignes sur l'aumône (Mt 6, 1-4) et des consignes sur le jeûne (Mt 6, 16-18), ces trois activités étant déjà recommandées par le judaïsme comme œuvres de justice. Toutes trois comportent une dimension ascétique : privation de temps de vie pour la prière, d'argent pour l'aumône, et de nourriture pour le jeûne. Elles permettent à la créature de se trouver à sa juste place face à Dieu. Les pratiquer est une façon privilégiée pour l'homme de prendre conscience de sa condition de créature et de sa vocation à l'éternité.

La personne qui jeûne vit un dépouillement. Elle retrouve quelque chose de sa nudité

originelle, comme le font bien percevoir les récits de la tentation de Jésus au désert. Geste de mise en harmonie avec Dieu, jeûner a aussi valeur de pénitence et de conversion. Tout comme le désert, il a des vertus purificatrices. L'Église le propose pendant le Carême, pour que le croyant se refasse une virginité qui le prépare à recevoir le message inouï de la résurrection.

Jeûner nous rappelle que nous sommes en situation de dépendance devant Dieu, une dépendance que notre orgueil collectif nous rend difficile à accepter, mais qu'un peu de réalisme devrait nous conduire à reconnaître. Jeûner est une école de vérité.

Michel Quesnel